

<p>第31号</p>   <h1 style="font-size: 2em;">岩江中だより</h1> <p>←岩江中学校ホームページQRコード</p>	<p>発行日：令和3年2月12日 文責：三春町立岩江中学校長 電話：0247-62-8290 FAX：0247-62-8380 Email：iwae-j@fcs.ed.jp</p>
--	--

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、響き合い、成長する学校～

○MetaMoji初使用 1月19日（火）

生徒が授業でタブレットを使用し学習する初の授業となりました。その際、MetaMoji クラスルームという教育支援ソフトで豆テストを実施しました。今日は使い始めということでタッチペンが使いにくかったり、操作方法が分からなかったりして時間がかかりました。しかし、短い時間の中ですが、生徒たちは使用していくうちにすぐに慣れていく様子が伝わってきました。



○全校集会 1月22日（金）

今回も始業式に引き続き放送を使つての集会となりました。また、試験的に ZOOM を使って2年生の教室に映像を映して実施しました。

最初に校長から「レジリエンス」についてのお話がありました。レジリエンスとは、回復力、逆境力、柔軟性、順応性、つまりは「折れない心」といった変化の多い現代に生きる人に必要不可欠な能力を指します。ちょうど竹のように強風にさらされても、しななって折れることなく、風がやめばまた元通りになるような能力のことです。そのような力を身につけるためには3つの心がけが必要であると説明していました。第一に現実的な目標を立てること、第二に長期的な目標を持つこと、第三に当たり前と思わず、常に感謝の気持ちを持っていることです。「レジリエンス」という言葉を頭の片隅において、その言葉の示す心のしなやかさを身につけていきたいです。その後は、現在、生徒会活動の中心を担っている2年生が委員会からのお知らせやお願いをしました。来月には生徒会総会があります。各リーダーが中心となって今年の活動を振り返り、来年度につながるいい反省をして、新しいアイデアも出してほしいです。



○ありがとう庄司先生～離任式～ 1月29日（金）

昨年7月より本校の保健体育科の授業を受け持ち、教育活動を行ってきた庄司祐汰先生の離任式を行いました。

庄司先生は、野球部、特設駅伝部、生徒会活動など生徒と一緒に汗を流し、一生懸命にいろいろなことを教えてくれました。所属した3学年では、就任早々、修学旅行を引率し、3学年に一気に溶け込み、楽しい思い出を作りました。いつも元気に明るく、はきはきとした態度で活動する庄司先生を、兄のように慕う岩江中生がたくさんいました。

お別れの言葉として「我以外、皆、わが師」というメッセージをいただきました。常に謙虚な姿勢で、さまざまな人に積極的にかかわり、いろいろなことを吸収していたのが、まさに庄司先生でした。生徒の皆さんは、その言葉を受け止め、別れはさみしいですが、がんばっていこうという気持ちになったのではないのでしょうか。

庄司先生、ありがとうございました！



○PTA会報「緑風」発行にむけて 2月4日（木）

PTA 広報委員会の皆さんが集まり、PTA 会報・『緑風』の編集作業を行いました。

この会報は、卒業式にあわせて発行されます。コロナ禍でたくさんの行事がなくなりましたが、いろいろと工夫して読み応えのある紙面を作成してくれました。楽しみにしてください。

